

Nicht warten:

Jetzt

impfen!

Für ein gesundes Miteinander: Lassen Sie sich impfen! Gegen eine schwere COVID-19-Erkrankung sowie Long-COVID brauchen Sie drei Impfungen für einen guten, langanhaltenden Schutz, auch wenn Sie genesen sind. Nach spätestens sechs Monaten ist eine Auffrischungsimpfung empfohlen, ganz besonders für Risikopersonen oder ältere Menschen. Holen Sie sich daher rechtzeitig Ihre COVID-19-Schutzimpfung.

Alle Informationen, Impfangebote und Termine finden Sie auf <https://www.impfen.steiermark.at/>



Finanziert aus Mitteln der Kommunalen Impfkampagne.
Zusammen mit unseren Harter Vereinen gegen die Pandemie!



HART
bei Graz